

Die LoFric Dolphins haben die win2day RS BB Bundesliga der Saison 2022/23 beendet

Die beiden Teams des ABSV Wien, die LoFric Dolphins 1 + 2 fuhren gemeinsam nach Feldkirchen zu ihren Rückspielen in der win2day Rollstuhlbasketball Bundesliga 2022/23. Die LoFric Dolphins 1 hat das letzte Spiel in Wien gegen die Rolling Bones gewonnen und waren auch in dieser Runde die klaren Favoriten. Die LoFric Dolphins 2 mussten zuletzt gegen die Rebound Warriors eine Niederlage hinnehmen, wollten dieses Spiel aber unbedingt gewinnen um die Chance auf Platz 6 zu wahren.

Rolling Bones - ABSV LoFric Dolphins Wien 1 (4:40) 22:72

Die LoFric Dolphins 1 wurden von Beginn an ihrer Favoritenrolle gerecht und ließen keinen Zweifel aufkommen, wer dieses Spiel gewinnen wird. Das Zuspiel funktionierte bei den LoFric Dolphins sehr gut und auch die Chancenverwertung war in diesem Spiel gut. Auch dank der guten Defence konnten die Dolphins zur Halbzeit bereits einen 36 Punktevorsprung herausspielen.

Die Rolling Bones, versuchten zwar alles damit der Rückstand nicht noch größer wird, es gelangen ihnen auch immer wieder gute Aktionen die auch zu Korberfolgen führten. Auch wenn die LoFric Dolphins in der zweiten Spielhälfte den Druck etwas verringerten, gaben sie das Spiel nie aus der Hand. Letztendlich konnten sie mit 72:22 als verdienter Sieger vom Feld rollen. Mit diesem Sieg werden sie in der nächsten Runde um Platz 5 der win2day Bundesliga spielen.



ABSV LoFric Dolphins Wien 2 - Rebound Warriors/OÖ - (14:37) 32:76

Im letzten Aufeinandertreffen in Wien konnten sich die Warriors mit 14 Punkten durchsetzen. Die LoFric Dolphins 2 wollten in diesem Spiel alles daran setzen um sich für die letzte Niederlage zu revanchieren, auch wenn sie wieder einmal nur ersatzgeschwächt antreten konnten. Leider kamen die LoFric Dolphins 2 von Beginn an nicht ins Spiel. Sie machten immer wieder Fehler die zu Ballverlusten führte die von den Warriors zu ihren Gunsten genutzt wurde. Zur Halbzeit war schon abzusehen, dass die LoFric Dolphins den 23 Punkterückstand vermutlich nicht mehr aufholen können.

Die LoFric Dolphins versuchten in der zweiten Halbzeit nochmals alles um das Spiel doch noch zu ihren Gunsten drehen zu können, die Warriors spielten aber sehr clever und gaben das Spiel nicht mehr aus der Hand und konnten einen verdienten Sieg mit nach Hause nehmen.

Für die LoFric Dolphins 2 blieb somit nur noch die Chance um Platz 7 in der win2day Rollstuhlbasketball Bundesliga der Saison 2022/23 im nächsten Spiel geben die Rolling Bones.

Die beiden (Rumpf)Teams des ABSV Wien bei der vorletzten Runde in Feldkirchen: (von links) Löffler K, Sams H, Suppan A, Pavlovic D, Löffler J, Singh A, Biwole M, Sehir C. E.



Letzte Runde der win2day Rollstuhlbasketball Bundesliga für die LoFric Dolphins

In der letzten Runde in Graz waren die Gegner der LoFric Dolphins auf Grund der letzten Ergebnisse getauscht. Die LoFric Dolphins 1 spielten gegen die Rebound Warriors um Platz 5 und die LoFric Dolphins 2 gegen die Rolling Bones um Platz 7.

Rolling Bones - ABSV LoFric Dolphins Wien 2 (16:20) 27:36

In diesem Spiel ging es für beide Teams um sehr viel. Die Rolling Bones wollten ihren ersten Sieg in dieser Meisterschaft feiern und die LoFric Dolphins 2 wollten zumindest mit einem Sieg den 7. Platz erreichen. Man merkte bereits von der ersten Minute an, dass beide Teams alles daran setzen werden um ihre Ziele zu erreichen. Das erste Viertel verlief sehr ausgeglichen und endete mit einem 2-Punktevorsprung für die Bones. Im zweiten Viertel legten die LoFric Dolphins ihre Nervosität ab und konnten den Rückstand in einen 4-Punktevorsprung bis zur Halbzeitpause ändern.

In den letzten beiden Vierteln spielten die LoFric Dolphins befreit, konnten so das Spiel dominieren und mit einem 36:27-Sieg die Bundesliga mit Platz 7 abschließen.



© Katja Edler/OSTENTOS MEDIA

Löffler J. 20, Dahdal 8, Preusse 4, Löffler K. 4, Suppan, Singh,

ABSV LoFric Dolphins Wien 1 - Rebound Warriors/OÖ - (28:21) 54:50

Das Aufeinandertreffen der LoFric Dolphins mit den Rebound Warriors war in der Vergangenheit immer von Spannung gezeichnet. Auch dieses Spiel ließ wieder viel Spannung erwarten, wollten doch die LoFric Dolphins 1 sich für die beiden Niederlagen der LoFric Dolphins 2 „revanchieren“, die Rebound Warriors wollten im Gegensatz natürlich wieder einen Sieg einfahren.

Von Beginn an schenkten sich beide Teams nichts, es erfolgte ein offener Schlagabtausch mit leichtem Vorteil für die Dolphins, die mit 7 Punkte Vorsprung etwas entspannt in die Halbzeitpause gehen konnten.

Die letzten Viertel waren dann an Spannung kaum zu überbieten. Die Warriors mobilisierten nochmals alle ihre Kräfte und konnten den Rückstand im vorletzten Viertel auf 3 Punkte verkleinern. Im letzten Viertel setzten beiden Teams auf volle Offensive, was durch viele Treffer auf beiden Seiten belohnt wurde. Auch wenn bei den LoFric Dolphins 2 Spieler vorzeitig durch 5 Fouls vom Feld mussten, konnten sie das Spiel noch mit 54:50 für sich entscheiden und somit den Platz 5 in dieser Bundesliga sichern.



Dahdal M. 16, Brieber E. 13, Pavlovic D. 11, Suppan A. 10, Singh A. 2, Hochstöger M. 2, Biwole M., Preusse M.,

Mit diesen beiden Spielen ist für den ABSV LoFric Dolphins Wien die win2day Rollstuhlbasketball Bundesliga der Saison 2022/23 zu Ende. Auch wenn mit den Plätzen 5 und 7 nicht die angepeilten Ziele erreicht wurden, konnten doch einige Erfahrungen für die kommende Saison gewonnen werden. Sehr erfreulich war unter anderem auch, dass unser neuer Spieler Eren mit seinen 14 Jahren in der Bundesliga bereits punkten konnte.



Die kleine Auswahl der LoFric Dolphins bei der letzten Runde: Brieber Edi, Singh Anish, Dahdal Marcel, Preusse Mattheus, Biwole Maurice, Hochstätger Martin, Suppan Alex, Pavlovic Dominik, Löffler Konstantin

Die LoFric Dolphins werden nun die Zeit nützen um sich neu zu formieren und sich voller Zuversicht auf die nächste Saison vorzubereiten. Ein gemeinsames Trainingslager ist bereits für Mai in Wien geplant, wo wieder Meurer Thorsten das Training leiten wird.

Sepp Loisinger